



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 6 de mayo de 2014

“Quienes son capaces de renunciar a la libertad esencial a cambio de una pequeña seguridad transitoria, no son merecedores ni de la libertad ni de la seguridad.”
Benjamin Franklin

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.01

Euro
18.06

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Cinco entidades dominan el programa de infraestructura

De los 4 billones de pesos que el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) 2014-2018 canalizará a diversos proyectos estatales, 62.9% estará en manos de cinco entidades del país. Se trata de Campeche, que concentra 22.7% de los recursos; Tabasco, con 17%; Veracruz, con 7.8%, así como Coahuila y Tamaulipas, con 7.7% cada uno. El PNI en su totalidad considera la ejecución, en los próximos cinco años, de 743 proyectos de construcción, con una inversión pública y privada de 7 billones 750,551 millones de pesos; de esta bolsa, 3 billones 738,755.8 millones serán ejercidos mediante programas nacionales, sin señalar una entidad en particular.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Duplican Fibras ingresos por arrendamiento

Los fideicomisos de inversión en bienes raíces (Fibras) entregaron sus resultados financieros al primer trimestre del año y reportaron ingresos por arrendamiento de 3 mil 10 millones de pesos, cifra que representa un incremento de 180% anual. Los ingresos totales de los siete fideicomisos que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores alcanzó los 3 mil 660; es decir, que el 90% corresponden a arrendamiento. A diferencia de las empresas que cotizan en bolsa, las cuales tuvieron débiles cifras debido a la desaceleración de la economía y los efectos de las reformas estructurales, las fibras dejaron claro que se encuentran en un buen momento, al registrar datos positivos en sus principales indicadores.

El Financiero

OCDE recorta previsión de crecimiento a 3.4% de economía mexicana para 2014

La economía mexicana experimentará en 2014 un fuerte repunte respecto al débil crecimiento de 2013 y crecerá 3.4 por ciento, cifra menor al 3.8 por ciento previsto anteriormente, aseveró hoy la OCDE en su reporte estacional de perspectivas económicas mundiales. De acuerdo a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), un año después, en 2015, la economía mexicana alcanzará 4.1 por ciento de crecimiento, más cerca de su potencial, estimado por algunos analistas en cinco por ciento anual.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 6 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas"

Dictamen Fiscal 2013

Declaración anual 2013 de personas físicas Preguntas relacionadas con el envío y la presentación a través del DeclaraSAT

Notas Fiscales:

SAT / Recibe la cantidad más alta de declaraciones anuales en su historia

SAT / Manual laboral y fiscal sobre la PTU de las empresas

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF 2014 y sus Anexos 1-A y 22

MILENIO

Comercializan aguacate hasta en 50 pesos el kilo

Durante la semana del 28 de abril al 2 de mayo, el precio del aguacate hass llegó hasta los 50 pesos por kilo en centros comerciales, mercados populares y centrales de abasto de algunas poblaciones del país; mientras que el precio del limón comienza a disminuir, al ubicarse hasta en 26 pesos. Durante la décimo novena semana del año, en Guadalajara, Jalisco, el precio por kilogramo de aguacate llegó a 50 pesos luego de que en la semana anterior se vendiera en un máximo de 38 pesos; en tanto el limón se ubicó en 12 pesos. A su vez, el huevo se cotizó en 26 pesos por kilo, la cebolla en 10 pesos, el azúcar en nueve y el jitomate saladette se ofreció en ocho pesos.

REFORMA

Logra récord inversión turística

La inversión en el sector turístico alcanzó su máximo histórico, al rebasar los 5 mil millones de dólares. El año pasado, la iniciativa privada invirtió 5 mil 244 millones de dólares en este sector. Esta cifra es 12.99 por ciento superior a la realizada en 2008, cuando sumó 4 mil 641 millones de dólares, según información de la Secretaría de Turismo y recabada por la Universidad Anáhuac. "Los márgenes han bajado, pero las tasas de interés están bajas y los mercados están con mucho apetito en México. Nuestro grupo es parte importante de estas inversiones", destacó Alex Zozaya, CEO de AM Resorts.

La Razón

Espectacular desfile por la batalla de Puebla

El Presidente Enrique Peña Nieto refrendó el compromiso de su gobierno con las libertades plenas y los derechos conquistados por los mexicanos a largo de su vida independiente, al tiempo que destacó que "somos un gobierno que escucha". En el marco del 152 aniversario de la Batalla de Puebla el primer mandatario dijo: "Somos un gobierno comprometido con el diálogo, el entendimiento y el acuerdo entre los actores y fuerzas políticas". Acompañado de integrantes de su gabinete de seguridad, el Presidente ratificó su respeto a los derechos a la información, manifestación de ideas, al culto y al trabajo, así como a la libertad de asociación y de reunión.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 6 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 05/05/2014	
(Pesos por dólar)	13.0102
Tasa de interés objetivo	
(05/05/2014)	3.50
TIEE 28(05/05/2014)	3.8050
TIEE 91(05/05/2014)	3.8150
TIEE 182 (29/04/2014)	3.8316
CETES 28 (28/04/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(25/04/2014)	184,013.2
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (06/05/ 2014)	5.146217

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Pemex buscará ir por proyectos en licitación

Petróleos Mexicanos (Pemex), una vez concluida la ronda cero, buscará hacerse de los proyectos que el gobierno federal no le otorgue, pues considera que se encuentra completamente facultada tanto técnica como económicamente, para llevarlos a cabo. Entrevistado en el marco de la Off Shore Technology Conference, el director de Pemex Exploración y Producción, Gustavo Hernández, reconoció que es posible que en la mencionada ronda no le otorguen a Pemex todos los proyectos que ha solicitado. Sin embargo, aseguró que aun cuando no los conserve de manera directa con la asignación de la ronda cero, buscarán hacerse de ellos en los concursos de licitación, ya sea de manera particular o en conjunto formando alianzas con la iniciativa privada.

CNEXPANSION

Eurozona aprueba rescates bancarios

El fondo de rescate de la zona euro, el Mecanismo Europeo de Estabilidad (ESM), podría invertir directamente en un banco en crisis el próximo año, después de que el 8% del pasivo total de la entidad sea cancelado, dijo este lunes el presidente de los ministros de Finanzas del bloque. Los líderes de la zona euro acordaron en 2012 que el ESM debía tener la opción de comprar de manera directa una participación de un banco en crisis, para romper el vínculo que ata a Gobiernos endeudados con los bancos inestables que están tratando de sostener.

GrupoFórmula

Prevén posible formación de ciclón tropical en el Océano Pacífico

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que un centro de baja presión en el Océano Pacífico podría evolucionar en las próximas horas a ciclón tropical. El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) indicó que se mantiene la vigilancia por ese centro de baja presión que estará a unos 725 kilómetros al sur-suroeste de Manzanillo, Colima, y a 775 kilómetros de Zihuatanejo, Guerrero. Alertó que la circulación de ese sistema favorecerá la entrada de humedad con lluvias fuertes a muy fuertes y tormentas eléctricas en los estados de Jalisco, Colima, Michoacán y Guerrero.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 6 de mayo de 2014



Crece petición de flexibilidad de horario en empleos solicitados por madres solteras

El aumento en el número de madres que trabajan cambió la forma en que las empresas ofrecen prestaciones laborales, toda vez que, adicional a los clásicos beneficios, ahora las compañías buscan ofrecer prestaciones que facilitan la agenda de las mujeres. Según un estudio de Michael Page, la prestación más solicitada por las madres trabajadoras es la flexibilidad de horarios, toda vez que laborar medio tiempo en la oficina y el resto desde casa, o hacer home office, permite a las mamás organizar su vida en familia.



Reformas aportarán hasta 2% a PIB mexicano: BID

La representante en México del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mercedes Araoz Fernández, señaló que el país mexicano será la principal nación que capte recursos en Latinoamérica gracias a la serie de reformas que se han impulsado, pese al retraso de las leyes secundarias. Indicó que el efecto de las reformas sobre el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) deberá verse a futuro, pues éstas aportarán entre 1% y 2% al crecimiento que presenta en la actualidad la economía mexicana. En cuanto al PIB de este año, el organismo espera un crecimiento de 3.5%, ya que las economías avanzadas no han despegado de la manera que se esperaba, además dijo que considerando el tamaño de la economía mexicana, es un crecimiento bajo.



Zedillo: Reforma energética transformará la economía

El expresidente mexicano Ernesto Zedillo se hoy sorprendido por el alcance de la reforma energética aprobada en México, durante un panel de discusión dedicado a analizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En un foro sobre los 20 años de la firma del TLCAN, Zedillo dijo que ni en sus "más salvajes sueños" hubiera esperado ver apenas hace un año lo que fue aprobado como cambios constitucionales en México.